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#

对于商务人士来说
!

一

款体面的三厢轿车可能更适

于出席各种各样的商务场合
!

它体现出车主的一种角色定

位
!

而在具体的商务活动中
!

接待客户
!

城市中的移动办

公
!

或者作为一个活动的会谈

空间
!

三厢轿车就难以满足很

多情况下对空间的需求
"

而商

务
!"#

正是迎合这种用途

逐渐衍生出来
"

大空间
!

多用

途
!

讲求舒适性和实用性
!

成

为这种类型车的主要强项
"

但是面对动辄几十万元

的高端
!"#

!

中小企业显得

有些力不从心
"

江淮推出的瑞

风
!"#

正是符合这样一个

市场需求点
!

来满足不同层面

用户的需求
"

以简约的风格和

实用的功能
!

同时
!

以经济实

惠的价格在竞争激烈的市场

中找准了位置
"

近日推出的国

四版瑞风更是以
$%&$'

万元

的价格上市
!

在提高排放标准

的同时
!

保留了实用的功能和

实惠的价格
"
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展望
%()'

下半年
!

油价

上涨将对下半年汽车销售将

产生较大冲击
!

!"#

市场总

份额很可能缩水
!

因此各品

牌之间的竞争也将更加激

烈
"

市场人士认为
!

下半年工

作重心应围绕节油技术改进

和提升客户满意度展开
!

加

大售后服务力度
!

以提升销

售量
#

提高盈利能力
"

瑞风目前已经构筑成熟

*

三段群
*!"#

模式
+ +

祥

和系列猛攻高端市场
#

彩色

之旅系列把守中端市场
#

穿

梭系列主战低端市场
!

具有

更强竞争力
"

据江苏苏物相

关人士透露
!

瑞风柴油车的

良好口碑及
*

一家亲
*

品牌化

服务
!

将在油价上涨
#

购买谨慎

的市场环境中更具影响力
"

,

年前
!

中国体操男队在

雅典铩羽而归
"

这是一次
*

滑

铁卢
*

!

中国体操男队从阿纳

海姆
$

%((-

年世锦赛举办

地
%

的天堂掉到了雅典的地

狱
"

自此
!

他们自称
*

从负开

始
*

!

卧薪尝胆的要在北京完

美翻身
"

(,

年雅典
!

肖钦栽在鞍

马项目上
"

之后的几年里
!

肖

钦通过自己坚持不懈的努力
!

最终连续三届获得世锦赛男

子鞍马的冠军
"

彻底从阴影中

走了出来
"

人称
*

小马神
*

的

肖钦
!

无疑是
%(('

年北京奥运

会鞍马金牌最有力的争夺者
"

在鞍马这个项目上
!

肖

钦早可以说是难逢敌手
"

至于

他的竞争对手
!

匈牙利人贝尔

基或许会是给肖钦造成最大

麻烦的一位选手
!

但今年贝尔

基都没有获得参赛资格
!

这也

就意味着今年
'

月的北京
!

可

能最大对手还是李小鹏
"

从
%((.

年的奥胡斯世

锦赛到
%))/

年的斯图加特世

锦赛
!

中国男子体操队其实一

直都在等待一个人的出战
!

这

个人就是李小鹏
"

%))'

年
,

月的科特布斯世界杯
!

李小鹏

高调复出
!

他用非我莫属的霸

气
!

宣布了体操天才的终极回

归
&

李小鹏赛后透露
!

%))'

他

的最大的目标除了协助男团

夺冠
!

就是力争在该项目上卫

冕
"

另外
!

李小鹏依然是跳马

金牌的有力争夺者
"

*

我当然

有可能参赛啊
!

前提是首先保

证团体不受影响
!

其次是我不

能受伤
"

*

李小鹏自己说到
"

*

只许成功
!

不许失败
"

*

这是国家体育总局体操管理中

心为体操队定下的北京攻略
&

肖钦和李小鹏双双表示
!

在他

们经历挫折
#

面对低谷时
!

是亿

万中国民众的真情关怀
!

使他

们克服了这些挫折
!

拥有了重

新攀登高峰的力量
"

他们要用

'

月在北京的完美表现
!

回报

所有支持他们的人
&

雪津啤酒之所以跟体育

明星牵手
!

不是为了跟体育牵

手而牵手
!

是因为我们对体育

一直怀着激情
"

雪津品牌的定

位本身也是跟中国体育的定

位非常接近
!

+ + *

真情成就

)'*

!

雪津品牌代表的就是有

血性的男人
!

有理想的男人在

一起努力工作
!

相互支持
!

最

后达到理想的成就
!

相信这跟

我们体育所要达到的所有目

标是完全契合的
"

*

体育运动所彰显的激

情
#

拼搏和团队精神
!

与雪津

啤酒
*

真情共成就
*

的品牌

内涵是一脉相承的
"

一直以

来
!

雪津啤酒坚持
*

真情共成

就
*

的品牌精神和高品质的

品牌路线
!

致力于成为一个领

跑中国的全国品牌
"

雪津创建于
$0'.

年
!

历

经
%)

年的拼搏和发展
!

目前

正健步迈向中国啤酒领导品

牌
!

年产销啤酒超过
$%)

万

吨
"

%)).

年雪津啤酒加入全

球最大的啤酒酿造商英博啤

酒集团后
!

如今已成为英博集

团在中国的最大品牌
"

雪津冰啤
!

是一支横扫

华东啤酒市场
#

极具竞争力的

*

领军
*

级产品
"

通过冰晶纯

化高科技酿造
#

采用
+ $1

冰

晶纯化工艺
!

酒液更纯净
!

口

感更纯正
"

雪津冰啤全部采用

地下
%))

米深层泉水
!

精选饱

满的优质麦芽
!

配以特级精白

米和精制提纯的酒花酿造
!

口

感独特
"

由数名国家级品酒员

组成的口感品评队伍
!

在充分

调研的基础上
!

根据南京消费

者的需求
!

严格进行口感定

位
!

对其品质严格把关
!

使其

风味更加纯正
#

纯净
"

%))/

年

2

月
!

挟蓬勃发展之势的雪津

以超群的品质
#

独特的风味又

进驻江苏市场
!

雪津冰啤很快

赢得当地消费者的青睐
"

当消费者跟朋友在一起

享受啤酒的时候
!

他们也能够

享受体育给中国带来的成就

和给中国带来的骄傲
"

最后雪

津啤酒希望祝所有中国运动

员好运
!

就像我们口号说的雪

津祝
*

真情成就
)'*

"
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新华社香港
!

月
"#

日电

!"# $%& '()*

据香

港特区政府新闻处最新消息
!

香港旺角弥敦道嘉禾大厦火

灾中死亡人数升至
$

人
"

香港旺角弥敦道嘉禾大厦

"#

日发生火警
!

在
"%

时
"&

分

大火被扑灭后
!

消防员又在嘉

禾大厦阁楼中发现一具烧焦

尸体
"

这具刚被发现的尸体
!

由于烧至难以辨认
!

暂时未知

死者性别
"

至此
!

火灾共造成
$

人死亡
!

其中包括
'

名殉职的

消防员
!

另有
%(

人受伤
"

发生火灾的楼高
$2

层
!

是商住大厦
"

火警在用作舞厅

的阁楼和用作卡拉
34

厅的
%

楼发生
!

特区署理行政长官唐英年

下午前往医院看望伤者
!

并探

望了死者家属
"

唐英年代表特

区政府向死者家属表示深切

的慰问
!

并表示将为死者家属

提供一切可能的协助
"

据香港医院管理局介绍
!

在火灾中受伤的
%(

人中有
%%

人被送院救治
"

目前
!

已有
"%

人经医治后出院
"

在留医治疗

的
$#

名伤者中
!

有
$

人情况

严重
!

其余
&)

人情况稳定
"

由于火灾中部分住客寓所

遭到损毁
!

特区政府民政事务

总署署长陈甘美华表示
!

正与

房屋署安排他们入住中转房

屋
!

并安排有需要人士到旺角

的小区会堂休息
"
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新 华 社 乌 鲁 木 齐
!

月

"#

日电
"#

日下午
!

记者从

新疆维吾尔自治区公安厅获

悉
!

!

月
"#

日凌晨
!

暴力恐怖

分子在新疆阿克苏地区库车

县城的一些超市
#

酒店
#

政

府机关制造了多 起 爆 炸 事

件
!

共造成
"

名保安人员死

亡
!

'

名公安民警
#

"

名保安

员和
'

名群众受伤
!

多处房

屋受损
"

目前
!

暴力恐怖案件已

得到有效处置
!

!

个恐怖分子

被公安机关击毙
!

'

个被抓

获
!

'

个自爆身亡
"

公安机关

共解救了
"&

名群众
!

缴获了

尚未引爆的自制爆炸装置数

十枚
!

目前仍在全力追捕
&

个

在逃恐怖分子
!

抓紧展开侦查

审讯工作
"

截至
"#

日
"*

时
!

库车县

的社会治安已恢复正常
"

新疆库车发生多起恐怖爆炸案

0

日起
!

北京铁路决定对

火车票预售期再次进行调整
!

北京各大火车站和代售点的

火车票预售期由提前
-

天恢

复为提前
2

天卖票
"

这已是今

年
/

月
%)

日以来北京铁路第

三次调整火车票预售期
"

在今年暑运来临前
!

铁道

部规定从
/

月
%)

日到
0

月

%)

日
!

除学生返程票及京沪

港列车外
!

其他列车预售期均

由原来的
$)

天缩短到
2

天
"

随着奥运的临近
!

北京铁路之

后决定从
/

月
%.

日起
!

将火

车票预售期全部由
2

天调整

为
-

天
"

昨天将火车票预售期

从
-

天调整为
2

天已是北京

铁路火车票预售期的第三次

变更
!

调整后
!

北京铁路
'

月

$-

日的火车票
!

从
0

日晚上
/

点开始就可以购买了
"

京华时报

北京火车票预售提前
.

天

新华社成都
!

月
"#

日专

电
+"# ,-. /


*

"#

日
!

成都大熊猫繁育研究基地

的
*

岁大熊猫
'

奇珍
(

顺利产

下一对双胞胎
!

由于出生在奥

运期间
!

它们被命名为
'

贝贝
(

和
'

欢欢
("

今年
&

月
!'

奇珍
(

与雄

性大熊猫进行了自然交配
!

同时也接受了人工授精
"

!

月
"#

日上午
!

它突然出现了

临产前反应
!

"#

时
&%

分顺

利产下一仔
!

"#

时
%#

分又

产下一仔
"

经体检
!

两只熊猫宝宝都

是雌性
"

姐姐的体重为
$./

克
!

妹妹的体重为
0'

克
"

今

年以来
!

成都基地的大熊猫

已生产了
%

胎
!

仔
!

种群数

量达到
(%

只
"

成都
$

岁大熊猫生姐妹花

新华社北京
!

月
"#

日电

+"# 0123

北京出入境

边防检查总站
"#

日披露
!

在

奥运会开幕的前一天
!

北京边

检与海关联手破获了一起外

籍旅客人体藏毒案件
!

目前已

缴获海洛因
)%

粒
"

据了解
!

这

是今年以来北京边检破获的

第二起毒品案件
"

(

日
"%

时许
!

一名
$#

多

岁的外籍女子来到
+'

航站楼

边检入境大厅
!

尽管她的护照

等证件没有问题
!

但边防警官

感觉这名女子神色不正常
!

于

是通知了海关
"

当海关关员询问入境目

的时
!

女旅客却回答是来中国

做生意的
!

但在对其随身携带

的行李检查中
!

海关人员仅发

现一些简单的衣物
!

与生意人

经常携带的行李内容不符
"

此

时
!

这名女旅客神情更加不自

然
!

用手捂着肚子
!

全身出汗
!

反应也显得有些麻木
"

凭借多

年经验
!

海关人员认为这名女

子人体藏毒
"

随后
!

当海关人员问她是

否吞咽过物品时
!

这名女子反

应突然变得极其强烈
"

当听说

要将她送医院检查时
!

这名女

子一下子瘫坐在椅子上
!

承认

自己吞食了毒品
"

据这名女子说
!

因为丈夫

去世
!

她为生活所迫
!

受毒贩

之托
!

以事成之后收取
&%##

美元好处费的条件
!

帮助毒贩

吞食携带毒品
!#

多粒到中

国
"

但上飞机后她就感觉非常

不适
!

肚子疼痛难忍
!

在飞机

厕所里排出了
(

粒海洛因
!

但

被水冲走了
"

下飞机后疼痛加剧
!

她害

怕再次丢货
!

因此一直强忍着

不敢去厕所
!

原本想赶紧办完

手续找到接头人
!

没想到被边

检民警看出了异常
"

当晚
!

这名女子排出了

)%

粒海洛因
!

还有一部分没

有排出
"

目前
!

此案还在进一

步的审理之中
"

首都机场查获人体藏毒案

近日
!'

重庆投资
(

亿元

打造丰都鬼城
(

的消息引起广

泛关注
"

据记者了解
!

目前这

一项目只停留在概念性规划

阶段
!

尚未进行报批立项
"

网友关注丰都鬼城
丰都位于重庆忠县和涪

陵之间的长江北岸
!

这里有

)

西游记
*)

封神演义
*)

聊斋志

异
*

等古典名著中所说的阴曹

地府
#

鬼国幽都
"

丰都名山风

景区主要由全国著名风景名

胜古迹名山
#

全国最大动态人

文景观鬼国神宫和国家级森

林公园双桂山组成
!

目前为国

家
$,

级旅游区
"

近日
!

有媒体报道
'

重庆

投资
(

亿元打造丰都鬼城
(

的

消息
!

引发网友议论
"

一些网

友对
'

鬼国京都
(

能否吸引游客

表示质疑
!

网友发帖说
+

当地政

府挂的是打造中国旅游精品之

名
!

意在借鬼兴游多赚票子
!

但

不知道决策部门是否考虑到建

成后能有那么多的游客来玩

吗
,

若门前冷落鞍马稀
!

(

亿元

的投资打了水漂
!

那时候真就

会
'

叫天不应
!

唤鬼不灵
("

还有

网友说
!

拿鬼说事
!

不仅欺骗

自己
!

还会助长封建迷信
!

污

染社会环境
!

让外国游客误解

中国的传统文化
"

也有少数网友支持此事
"

网友
'

午夜独酌
(

说
+'

鬼文化

即使某些人不承认
!

可却是一

种客观存在的文化现象
"

鬼怪

恐怖电影的收视率一向不错
"

可见打造一个鬼主题公园
!

并

不是什么浪费之举
!

而是一个

很有创意的举动
"

我们向来缺

乏的就是这种创意
" (

$

%

亿元建鬼城
%

引发争议
日前

!

记者来到丰都县调

查采访
"

记者问路边闲坐的

村民
!

是否知道
'

(

亿元建鬼

城
(

的事
!

名山镇一位姓李的

农民说
!

丰都县这么贫困
!

有

些人吃饭穿衣还成问题
!

真

是浪费
"

在丰都县茂田酒店

附近
!

一名不愿透露姓名的

商贩说
!

投入
(

亿元打造鬼

国神宫
!

不管这钱是谁出
!

都

用错了地方
!

会伤害群众感

情
"

有钱不用在经济建设上
!

使经济尽快发展起来
!

而是

为鬼建造豪华殿堂
!

决策者

是不是被
'

鬼
(

迷了心窍
,

丰都县旅游局副局长古小

弘说
+'

丰都名山景区鬼城等景

点目前旅游产品老化单一
#

旅

游设施十分落后
!

难以满足三

峡旅游的需要
"

为此
!

重庆交旅

集团准备投巨资开发丰都旅游

资源
!

重点打造名山景区
!

使其

提档升级
"

投
(

亿元发展旅游

产业这个说法
!

其依据是名山

景区改造项目业主单位重庆交

旅集团的规划
" (

重庆市交旅集团长江三

峡旅游开发有限公司副总经

理蒋宗金告诉记者
+'

重庆旅

游产业目前的重点是宣传和

促销
!

改造丰都名山景区这个

项目是由我们公司承担和实

施
"

目前规划还在编制完善之

中
!

尚未展开评审工作
" (

封建迷信还是弘扬文化
&

重庆交旅集团是重庆市

政府直属的国有投资公司
"

今

年以来
!

重庆市政府提出旅游

产业要搞
'

大项目
#

大投入
#

大

营销
("

蒋宗金表示
!

在这一发

展战略下
!

包括张飞庙
#

小三

峡
#

石宝寨等在内的长江沿线

景区都将逐步得到升级改造
!

总投资甚至会达数十亿元
"

根

据概念性规划
!

目前所说丰都

名山景区
(

亿元的投资实际

上为
)-%

亿元
!

大部分是投在

道路
#

码头
#

索道
#

停车场
#

游

客接待中心等方面
"

媒体从业者周明华说
!

投

入
(

亿元资金只为建
'

鬼国

京都
(!

这没有丝毫现实意

义
"

对中低收入百姓来说
!

他

们尚面临着
'

吃
#

住
#

行
#

教
#

医
(

等基本民生负担
!

要他们

抽时间去
'

赏鬼
(!

尚显奢侈
"

针对
'

(

亿元建鬼城
(

之

说
!

蒋宗金认为
!

一是目前项

目连详细规划都没有做出来
!

谈论这个为时尚早
-

二是这些

投资大部分是解决景区基础

设施欠账的问题
!

并不是刻意

'

装神弄鬼
(-

三是将鬼城和封

建迷信联系起来不妥
!

因为鬼

文化其实弘扬的是罚恶扬善

的思想
!

并不是封建迷信
"

重庆市社科院研究员朱

艺认为
!

花
(

亿元打造
'

鬼国

京都
(

主题公园
!

关键要看怎

么做
!

具体打造什么东西
"

如

果投资
(

亿元能把鬼城打造

好
!

既是一种文化的延伸
!

也

可以拉动地方经济
!

有利于

民生的改善
"

不过
!

花这么

多钱打造这个项目
! '

如何

把握这个度
!

使其建成后得

以雅俗共赏
!

不会成为封建

迷信的东西
!

事先应认真论

证研究
("

新华社记者 郭立

%

亿元投资建鬼城 鬼迷心窍
/
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新华社记者 黄本强 摄

DEWXYZ


